

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 15. Dezember 2022

## **Abfallentsorgung auf dem Gemeindegebiet**

Leider kommt es in den letzten Wochen immer wieder zu illegalen Ablagerungen von Abfall auf Wald- und Wiesenflächen, aber auch vermehrt auf öffentlichen Flächen und an Gebäuden. Umweltbewusste Bürgern melden diese Verunreinigungen immer öfter der Verwaltung. Die Gemeinde bedankt sich bei diesen aufmerksamen Mitbürgerinnen und Mitbürgern.



Die Gemeinde Mainhausen hat ein gut funktionierendes Abfallsystem, das eine ordentliche Entsorgung über Mülltonnen ermöglicht und bietet zusätzlich kostenfrei Sperrmüll- und mehrmals jährlich Grünschnittsammlungen für alle Bürgerinnen und Bürger an, das wie die Zahlen zeigen, gut genutzt wird.

Leider kommt es immer wieder vor, dass einige wenige ihren Müll einfach auf Kosten der Allgemeinheit entsorgen, wie aktuell in der Tulpenstraße in Zellhausen, wo seit mehreren Wochen immer wieder Mülltüten mit Hausmüll abgelegt werden. Zudem wurden in den letzten Tagen rund 2,5 Tonnen Bauschutt und 90 Autoreifen, sowie KFZ-Teile im Wald entsorgt. Die Entsorgung von Abfall im Wald, in der freien Landschaft oder auf öffentlichen Straßen, Wegen oder Plätzen stellt eine Ordnungswidrigkeit dar. Diese wird zur Anzeige gebracht. Abfälle verunstalten aber nicht nur die Landschaft, sondern belasten die Natur und stellen auch Gefahren für Mensch und vor allem für Tiere dar. Gleichzeitig entstehen für deren Beseitigung immense Kosten, die der Steuer- und Gebührenzahler zu tragen hat. Das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen bittet alle Mitbürgerinnen und Mitbürger um Hinweise auf die Verursacher von Ablagerungen.